

## NOTA ACLARATORIA

Por este medio hago constar que la Suplidora Nacional de Productos Básicos (BANASUPRO), inició desde el año 2015 a 2019, con la creación de la Agenda Estratégica.

Por ende, en el año 2020 se volvió a retomar el proceso que hoy se llama Plan Estratégico con la cooperación de otra institución del Estado como ser la Secretaría de Coordinación General de Gobierno (S.C.G.G.) cabe mencionar que por el problema de la pandemia que sufrió el país, dicho proceso no se pudo concluir.

Sin embargo, nuestra institución está comprometida a retomar dicho proceso en cuando las condiciones sanitarias lo permitan.

A los 04 días del mes de agosto del 2022.

Atentamente



**Ing. Kevin Lagos**  
**Gerente UPEG**  
**(BANASUPRO)**

